

LAZISMU: Zakat Fitrah Untuk Korban Bencana

Senin, 05-08-2013

Jakarta- Korban bencana berada dalam kondisi sangat membutuhkan, sebagaimana pengertian fakir dan miskin menurut jumbuh ulama adalah orang-orang yang dalam kondisi kekurangan dan membutuhkan. Untuk itu demi meringankan beban para korban bencana alam pada ramadhan kali ini LAZISMU mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bahu-membahu memberikan bantuan melalui donasi zakat untuk bencana.

Hal tersebut disampaikan Director Fundrising Lembaga Zakat Muhammadiyah (LAZISMU) Nanang Q. el-Ghazal kepada redaksi, Senin (05/08/2013). Menurut Nanang, saat ini berdasar data yang masuk melalui MDMC (Muhammadiyah Disaster Management Center) masih terdapat puluhan ribu pengungsi yang bertahan di dalam tenda dan tersebar di titik – titik bencana yang terjadi, seperti di Aceh, Kendari, dan Maluku Tengah. “Pengungsi jelas menjadi orang yang sangat membutuhkan bantuan saat ini, pemenuhan kebutuhan primer manusia pada pengungsi harus menjadi prioritas,” tegasnya. Sementara itu menurut Sekretaris MDMC Arif Nurkholis di tanah Gayo sebanyak dua puluh ribu jiwa warga Aceh Tengah, mengungsi. Mereka bertahan dari panas dan dingin dengan tenda plastik yang tidak jauh dari tempat tinggal mereka yang rata dengan tanah.

Lebih lanjut menurut Arif, di Kendari, Sulawesi Tenggara bencana banjir meluas di empat kabupaten. “Berdasarkan data MDMC Indonesia anak-anak korban banjir di Kelurahan Lepo khususnya, tidak dapat belajar sebagaimana biasa akibat rumah mereka terendam banjir,” jelasnya. Sementara di Maluku Tengah lanjut Arif, tercatat delapan rumah hanyut, serta sekitar 30 rumah rusak berat akibat banjir, hal tersebut belum ditambah korban akibat banjir bandang jebolnya Bendungan Way Ela. Puncak hujan di Maluku menurut Arif adalah Juli-Agustus. “Jadi kalender bencana di Maluku dan Malut berbeda dengan daerah lain di Indonesia,” ungkapnya.

Saat ini LAZISMU menyediakan layanan komunikasi yang membantu muzakki untuk dapat menunaikan zakat untuk korban bencana dengan mudah dan nyaman. LAZISMU bekerjasama dengan MDMC Indonesia menyalurkan zakat fitrah yang akan disalurkan untuk memenuhi kebutuhan pokok para korban. Keterangan mengenai penyaluran dan lainnya dapat juga diakses dengan membuka situs LAZISMU.org. (LAZISMU) (mac)